

4° Le Vénérable Félix de Nicosie, Frère lai profès de l'ordre des Mineurs-Capucins ;

5° Le Vénérable Jean-Baptiste de la Salle, fondateur des Frères des écoles chrétiennes ;

6° La Vénérable Marie-Joseph de Sainte-Agnès, dite Inès de Benigamin, religieuse professe de l'ordre des Augustines.

* * *

Les Scellés.

Nous voici revenus au beau temps du ministère Ferry, dit le *Rosier de Marie*, de Paris. A Bordeaux les scellés viennent d'être apposés sur les chapelles des dominicains et des franciscains qui avaient été r'ouvertes et où les moines disaient la messe bien que la défense leur en eût été faite ces derniers temps par l'autorité préfectorale.

* * *

Fanatisme en Chine.

Une dépêche de Shangai annonce qu'une explosion de fanatisme s'est produite dans la province de Pu-Kien : vingt églises chrétiennes ont été démolies par les Chinois, plusieurs autres ont été incendiées et un grand nombre de néophytes ont été massacrés.

* * *

Désordres à Rouen.

Nous trouvons dans les journaux de Rouen le récit de scènes de désordre qui se sont passées à la cathédrale de cette ville, pendant les conférences de M. l'abbé Garnier, sur la question sociale.

Une centaine de perturbateurs ont entonné la *Marseillaise* et convert la voix du prédicateur, qui a dû descendre de la chaire :

Les fidèles ont eu recours à l'intervention de la police. Plusieurs arrestations ont été opérées.

* * *

Basilique du Sacré-Cœur.

Les travaux de la basilique du Sacré-Cœur, à Montmartre, sont poussés avec la plus grande activité, grâce aux dons toujours croissants des catholiques.

Pendant le mois de décembre, les recettes ont été de 89,129 fr. ; la visite des travaux a produit 1,230 fr.

Sept prélats sont venus mettre leurs diocèses sous la protection du Sacré-Cœur.

Pendant l'année qui vient de s'écouler, il y en 275 pèlerinages, auxquels ont assisté environ 68,000 personnes. Des cartes, au nombre de 108,948, ont été distribuées à l'entrée du chantier, et 64 évêques sont venus en pèlerinage à Montmartre.

Les recettes totales encaissées au bureau de l'Œuvre étaient, au 31 décembre, de 18,942,796 fr., et les dépenses de 18,610,463 francs. Il reste donc en caisse 332,333 fr.

Protonotaire Apostolique.

M. le grand vicaire Edmond Langevin, du diocèse de Rimouski (Canada), a reçu de Rome la communication officielle de son élévation à la dignité de protonotaire apostolique.

* * *

Supérieure des Sœurs Grises d'Ottawa.

Le Conseil des révérendes Sœurs Grises d'Ottawa, qui n'est pas la même communauté que celles de Montréal et de Québec, a élu la révérende Sœur Demers supérieure de la communauté. La nouvelle supérieure succède à la révérende Sœur Duguay, décédée il y a quelques mois. Sœur Demers compte vingt-cinq années de vie religieuse.

AUX AMIS

DE LA

LYRE D'OR.

—

Grande chance pour tous de faire de l'argent!

Voulant donner une impulsion active à la circulation de la *Lyre d'Or* dans toutes les parties du Canada et des Etats-Unis, j'invite tous ceux qui peuvent aider, à former

Une Liste de Nouveaux Abonnés,

dans leur paroisse respective. Une gratification de 25 centins par chaque souscripteur obtenu, à part une Commission égale pour les abonnements collectés, est offerte, ce qui fera 50 centins par abonné.

Cette commission devra être de suite retenue par celui qui nous transmettra sa liste de nouveaux abonnés, ou recevra à titre de gratification la *Lyre d'Or* pendant une année, à son choix.

Un autre commission de 10 par cent sera également accordée aux zéloteurs pour les Annonces qu'ils nous transmettront pour être insérées sur le Couvert de la *Lyre d'Or*, suivant le tarif inséré à la 2e. page du Couvert de notre Publication.

Nous espérons que dans chaque paroisse il se trouvera au moins une personne disposée à nous aider ainsi, afin d'étendre partout la circulation de la *Lyre d'Or* pour le bien de la Religion et des Familles.

PRIX DE L'ABONNEMENT \$3 PAR ANNÉE.

S'adresser à

STANISLAS DRAPEAU,

Editeur-Propriétaire de la *Lyre d'Or*,

P. O. Boîte 1069, Ottawa.